



NOMBRE:
ESTEBAN VÁSQUEZ BOBADILLA
PUESTO/CARGO:
MAESTRO DE COCINA
AÑOS EN LA ESCUELA: 26



Proveniente de la localidad de Bulnes, hace 26 años, gracias a un familiar, llegó a nuestro instituto y actualmente se desempeña como Maestro de Cocina. “Desde pequeño que me gustaba la cocina y así fui aprendiendo y perfeccionándome. La Escuela ha sido muy buena para mí en todo sentido, tanto por los períodos en terreno que he tenido la oportunidad de participar, como con el trabajo diario que realizo en la Comisión Alimentación. Con los años he vivido experiencias enriquecedoras y conocido valiosas personas”.